



Photo: DR

10KM DE PORT-GENTIL: UNE AFFAIRE DE KENYANS !

TROISIÈME en 2019, le Kényan Emmanuel Bor, avec un temps de 27 minutes et 53 secondes, a remporté samedi le 10 km de Port-Gentil. Il devance ses compatriotes Justus Kipkogei Kangongo (27' 58") et Bernard Kipkurui Biwott (28'23). Côté Gabonais, c'est Jessy Mouele Kodo qui s'est imposé chez les amateurs hommes avec un chrono de 31 minutes et 44 secondes. Avec cette belle organisation du 10 km de Port-Gentil, les yeux sont désormais tournés vers la Fédération gabonaise d'athlétisme. En effet, si un partenaire privé peut organiser une compétition d'athlétisme au Gabon, avec des partenaires privés, qu'attend donc notre fédération pour le faire ? Là est toute la question. **Pages 2 & 3**



Photo: JAL

CHAMPIONNAT D'AFRIQUE DE TAEKWONDO

LES 18 GABONAIS CONNUS

Page 3



Photo: DR

VIE DES CLUBS

JESSYE ELLA EKOGHA AUX CÔTÉS DE L'USB

Page 4